

# SISTEMA PENITENCIARIO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

# Viacrucis llega a los centros penitenciarios

Las representaciones por la Semana Santa dejaron las calles y se trasladaron a los centros penitenciarios, donde más de 70 personas privadas de la libertad del Reclusorio Norte escenificaron el Viacrucis al interior de las distintas prisiones capitalinas.

Esto como parte de la coordinación entre la Subsecretaría del Sistema Penitenciario y la Arquidiócesis Primada de México.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) destacó que los internos llevaron a cabo la obra de la Pasión de Cristo en el campo deportivo, la cual prepararon desde hace tres meses y estuvo a cargo de reclusos del módulo de alta seguridad.

Además de los ensayos, los participantes elaboraron sus propios vestuarios, escenografía, fungieron como asistentes y personal técnico para llevar a cabo la representación.

La SSC señaló que las actividades iniciaron con la representación del Domingo de Ramos, la última cena y el lavatorio de pies, acciones que, dijo, son una oportunidad para que las personas privadas de la libertad reafirmen su espiritualidad y participen en una actividad considerada Patrimonio Cultural Inmaterial de México.

Este año, más de 600 personas en prisión participaron

en las actividades para representar el Viacrucis en los Reclusorios Preventivos Varoniles Sur y Oriente, así como en la Penitenciaría de la Ciudad de México y en el Centro de Reinserción Social de Santa Martha.

En las demás unidades penitenciarias y Centros de

Atención para Adolescentes se realizaron misas y otros eventos litúrgicos en las capillas católicas ubicadas en sus instalaciones, así como en algunos de los auditorios.

La Policía capitalina subrayó que con estas acciones se refrenda el compromiso de promover condiciones favorables para la libertad de culto como un derecho de las personas privadas de la libertad.

/ÁNGEL ORTIZ

Norte llevaron a cabo la representación de pasajes bíblicos en otras prisiones.



FOTOC: GABRIEL A. ESCOBAR

600

personas privadas de la libertad participaron en las actividades de Semana Santa en los diversos centros de readaptación social de la ciudad



**CULTURA.** Alrededor de 70 internos del Reclusorio



## TOMA NOTA

Como cada año, más de 600 personas privadas de la libertad participaron en las actividades religiosas de las representaciones del “Viacrucis” en los Reclusorios Preventivos Varoniles Sur y Oriente, Penitenciaría de la Ciudad de México y el Centro Varonil de Reinserción Social de Santa Martha.

Mientras que, en el resto de las prisiones y los Centros de Atención para Adolescentes, se realizaron misas y otros eventos litúrgicos; todas las actividades se efectuaron en las capillas católicas de los centros y algunas en los auditorios.

En el marco de la celebración de la Semana Santa 2025 y como parte de las acciones para la reinserción social que impulsa la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, con el apoyo de la Arquidiócesis Primada de México, se realizó dicha representación.

Como cada año, más de 70 personas privadas de la libertad del reclusorio Norte se prepararon durante tres meses para llevar a cabo la representación de la Pasión de Cristo en el campo deportivo; en esta ocasión la representación

estuvo a cargo de los internos del módulo de alta seguridad de dicho Reclusorio ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero, quienes elaboraron sus propios vestuarios, escenografía y fungieron como asistentes y staff técnico, para lograr la representación, en donde manifestaron la fe en sus creencias religiosas.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC